

## ESTA ENSEÑANDO LA IGLESIA QUE YESHUA ES UN FALSO MESIAS?

Me gustaría hacer una advertencia antes de comenzar a desarrollar el tema. Yo como ustedes, creí y enseñé la teología que aprendí de mis maestros cristianos. A su vez ellos aprendieron de sus antecesores en la mejor intención de corazón y voluntad por servir al más grande Dios.

En ningún momento estoy hablando de enseñanzas fraudulentas o mentirosas. El tiempo profético que vivimos simplemente esta restaurando todas las cosas tal como lo anticipó el libro de Hechos de los apóstoles (hechos 3:21) para que Yeshua vuelva. Creo de todo corazón que hemos tenido pastores y maestros con un corazón recto. Solo recordemos que ambos pueblos (el pueblo judío y el pueblo cristiano) estábamos con una ceguera parcial, que solo sería quitada cuando el tiempo de la plenitud de los gentiles llegue a su fin. Romanos 11:25 *"Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento en parte, hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles;"* Creímos que el endurecimiento era solo para el pueblo judío, porque desconocíamos quien era Israel. Hoy sabemos que Israel es la suma de la casa de Judá y la casa de Israel o Efraim, así que los judíos tenían la revelación de la Torah pero estaban ciegos o endurecidos para ver al Mesías y nosotros la casa de Israel teníamos al Mesías pero estábamos ciegos para ver la Torah.

**Pero** ya hoy este velo esta siendo quitado y los huesos secos están resucitando (Ezequiel 37) y las dos casas están siendo restauradas. Los invito entonces a entrar al estudio, con un corazón desarmado, humilde ante la Palabra de YHVH, sin temor a ser confrontados y sin volver un ataque personal la revelación de estos días. Busquemos la verdad!

Para comenzar viene a mi mente una pregunta: Realmente sabe la iglesia cristiana en general, que Jesús es el Mesías prometido a Israel? Aunque la palabra Cristo, griega, es la "traducción" de la palabra hebrea Mesías, hay connotaciones especiales importantes de entender. La palabra "Cristo" que significa ungido, aplica a cualquier persona reconocida en las diferentes religiones como seres "iluminados". La palabra Mesías, aplica únicamente al prometido a ISRAEL para su redención y futura gloria!..Es por esta razón que jamás utilizamos la palabra Cristo..... Ahora....., sabe la Iglesia que YESHUA es el MESÍAS prometido a Israel? O ha entendido que es un enviado a los gentiles únicamente?

Yeshua confronta a la iglesia de Pérgamo con la siguiente afirmación: Apocalipsis 2: 14 *“Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que tienes ahí a los que retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel, a comer de cosas sacrificadas a los ídolos, y a cometer fornicación ”*.

Quien es Balaam y quien es Israel? Cual es esa enseñanza que sirve de tropiezo a los hijos de Israel?

El libro de números 22 nos relata que Balaam fue un profeta de Dios a quien Balac pagó para que maldijera a los hijos de Israel. Estos estaban bajo el liderazgo de Moisés y se acercaban a la tierra prometida, así que Balac los quería bien lejos pero no hallaba la forma de deshacerse de ellos, así que pagó a Balaam para que levantando altares a Baal, maldijera los hijos de Israel. Balaam que solo podía hablar lo que YHVH le ordenara, terminó bendiciendo a Israel, pero ante la furia de Balac le ofreció finalmente un consejo: “Si quieres dañar a Israel, lo mejor es hacer que los Israelitas se unan a mujeres extranjeras, para que al mezclarse sus creencias, Israel se contamine y pierda su identidad. Al perder la identidad, Israel será como cualquier otra nación y será vulnerable”.

Por que empezamos con este estudio? Porque la iglesia hoy esta llena de enseñanzas de Balaam. La identidad Israelita se perdió, hasta el punto de rechazar aun cualquier enseñanza que suene a “judaizante” que es la palabra utilizada por los Balaam de la época. Pero, que ocasionó esta perdida de identidad? Miremos las enseñanzas:

La enseñanza básica es que Jesucristo vino con el propósito de hacer a un lado (cumplir) el servicio del Templo, la ley (la Torah) y a cambiar las costumbres de Moisés. Verdad? Esta es enseñanza básica cristiana. Enseña también que la Iglesia reemplazó a Israel como pueblo escogido, y cambio la ordenanza del día de reposo y las Fiestas de YHVH. De hecho cualquier pregunta a muchos lideres cristianos al respecto desemboca en un rechazo y hasta expulsión de la congregación, o la acusación de falsa doctrina. Creer en Moisés y la Torah es estar en contra de la teología cristiana, aunque Yeshua mismo dijera que mientras haya cielo y tierra ni una tilde ni una jota de la ley pasarían. Mateo 5: 17-18 Es una realidad que no todo se ha cumplido, de hecho la profecía concerniente a la segunda venida del Mesías ocupa gran parte del Antiguo Testamento, así que falta mucho para que sea todo cumplido.

Pero miren que interesante: En la defensa de Esteban, el primer mártir cristiano, un grupo de hombres conspiró contra el, y trajeron evidencia falsa para matarlo y silenciar su voz. Hechos 6 nos describe así los cargos contra Esteban: *“Y Esteban, lleno de gracia y de poder, hacía grandes prodigios y señales entre el pueblo. Entonces se levantaron unos de la sinagoga llamada de los libertos, y de los de Cirene, de Alejandría, de Cilicia y de Asia, disputando con Esteban. Pero no podían resistir a la sabiduría y al Espíritu con que hablaba. Entonces **sobornaron a unos para que dijese que le habían oído hablar palabras blasfemas contra Moisés y contra Dios.** Y soliviantaron al pueblo, a los ancianos y a los escribas; y arremetiendo, le arrebataron, y le trajeron al concilio. Y pusieron **testigos falsos que decían: Este hombre no cesa de hablar palabras blasfemas contra este lugar santo y contra la ley; pues le hemos oído decir que ese Jesús de Nazaret destruirá este lugar, y cambiará las costumbres que nos dio Moisés.** Entonces todos los que estaban sentados en el concilio, al fijar los ojos en él, vieron su rostro como el rostro de un ángel.”*

Noten cuales son los **cargos falsos** contra Esteban: *“Este hombre enseña que Jesús vino para destruir el Templo, deshacer la Torah y cambiar las costumbres de Moisés, (como Shabat y Fiestas)”* . No es esta la enseñanza de la iglesia? Como es posible que se enseña hoy mismo la misma mentira con la que acusaron a Esteban? Si los cargos eran falsos y los testigos también, quiere decir que Esteban JAMÁS enseñó tales cosas, verdad?

Consideremos además lo siguiente: Pablo era uno de los testigos contra Esteban.(Hechos 8: 1-3.) Si Pablo sabía que eran cargos falsos, y que Esteban jamás enseñó eso, como podía el mismo enseñar una falsedad para traer a los creyentes a la fe correcta en Yeshua? Obviamente Pablo no podía enseñar tales falsedades.

Pero miren que interesante, a Pablo también lo acusaron falsamente. Hechos 21: 21-24 nos relata: *“Pero se les ha informado en cuanto a ti, que enseñas a todos los judíos que están entre los gentiles a apostatar de Moisés, diciéndoles que no circunciden a sus hijos, ni observen las costumbres. ¿Qué hay, pues? La multitud se reunirá de cierto, porque oirán que has venido. Haz, pues, esto que te decimos: Hay entre nosotros cuatro hombres que tienen obligación de cumplir voto. Tómalos contigo, purifícate con ellos, y paga sus gastos para que se rasuren la cabeza; y todos comprenderán que no hay nada de lo que se les informó acerca de ti, sino que tú también andas ordenadamente, guardando la ley.”*

El relato de hechos claramente indica que los cargos eran falsos y Pablo aceptó a purificarse en el Templo, para demostrarlo. Y mas aun, en su

defensa insistió en su linaje y tradición : *“Yo de cierto soy judío, nacido en Tarso de Cilicia, pero criado en esta ciudad, instruido a los pies de Gamaliel, estrictamente conforme a la ley de nuestros padres, celoso de Dios, como hoy lo sois todos vosotros.”* Pablo relato su conversión, pero en ningún momento declaró ahora estar enseñando contra la Torah y sus mandamientos.

Es un hecho entonces que la Iglesia, dejó de lado la enseñanza de Yeshua acerca de la Torah y Moisés, (Mateo 5) y se ha basado en unos cuantos versículos distorsionados de las cartas de Pablo para probar su teología. Enseña que las enseñanzas de Pablo en Romanos, Gálatas y Colosenses son la prueba contra la Torah. Se enseña que Pablo estuvo contra el shabat (promoviendo la adoración en el primer día). Que a los Gálatas les dijo que no se circuncidaran y que no guardaran los mandamientos y que en las cartas a Romanos y Colosenses enseñó que debían alejarse del Shabat y las Fiestas ordenadas. Con Pablo a la cabeza, la Iglesia pretende demostrar que Yeshua dijo que “toda comida es ahora limpia”, y que Pedro tuvo una visión que le enseñó que toda comida es permitida porque ahora es kosher o permitida para el pueblo de Dios.

El conflicto entonces es ver a Yeshua diciendo que la Torah es eterna y que no pasaría ni una letra tan solo de ella, mientras Pablo enseña lo contrario, diciendo que la Torah fue clavada en la cruz y abolida. También es parte del conflicto ver a Pedro diciendo acerca de Pablo: 2 Pedro 3: 16 *“Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras, para su propia perdición”*

La palabra de YHVH no puede tener esta clase de contradicciones! Moisés, Yeshua y los Apóstoles tienen que estar de acuerdo!. Muchas veces cuando aparecen ciertas afirmaciones es necesario volver al contexto para entender la enseñanza. Un buen ejemplo es el siguiente: Yeshua dijo en Lucas 14: 26 *“Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo”* Podríamos enseñar que Yeshua nos está ordenando ir en contra del mandamiento? Por supuesto que no, verdad? Sabemos que Yeshua está haciendo una comparación entre la grandeza de Dios y el hombre. Pero, si podemos enseñar esto en su verdadero contexto, que nos hace insistir en la veracidad de las afirmaciones de Pablo, contrarias a sus mismas palabras y comportamientos? Porque fue el mismo Pablo el que

dijo en `Romanos 7: 12 *“De manera que la ley (la Torah) a la verdad es santa, y el mandamiento santo, justo y bueno.”* Y en hechos 17: 2 lo vemos observando el día de reposo de acuerdo a su costumbre: *“Y Pablo, como acostumbraba, fue a ellos, y por tres días de reposo discutió con ellos,”*

Torcer las palabras de Pablo y usarlas para demostrar que la Torah ya no es valida, es enseñanza de Balaam, piedra de tropiezo a los hijos de Israel.

Pero se preguntaran: Que tiene que ver todo con esto con la afirmación de que se enseña que Yeshua es profeta falso y no es el Mesías?

Yeshua, como Mesías, tiene que cumplir con los requisitos dados por Moisés. YHVH dio a Moisés los parámetros para determinar quien es el Mesías. De hecho, fue la base que tuvieron sus discípulos para reconocerlo: . Juan 1 : 46-47 : **“Felipe halló a Natanael, y le dijo: Hemos hallado a aquél de quien escribió Moisés en la ley, así como los profetas: a Jesús, el hijo de José, de Nazaret.”**

Y que fue lo que escribió Moisés? Leamos con atención Deuteronomio 13: 1-5 *“Cuando se levantara en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios, y si se cumpliere la señal o prodigio que él te anunció, diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, y sirvámosles; no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque YHVH vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a YHVH vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma. **En pos de YHVH vuestro Dios andaréis; a él temeréis, guardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz, a él serviréis, y a él seguiréis. Tal profeta o soñador de sueños ha de ser muerto, por cuanto aconsejó rebelión contra YHVH vuestro Dios que te sacó de tierra de Egipto y te rescató de casa de servidumbre, y trató de apartarte del camino por el cual YHVH tu Dios te mandó que anduvieses; y así quitarás el mal de en medio de ti.”***

Según Moisés, YHVH permitirá que falsos profetas se levanten en medio nuestro para probar nuestra fe y fidelidad. Yeshua se levantó como uno del pueblo de Israel, haciendo milagros y prodigios, como profeta, y como maestro enseñando y dando testimonio con su propia vida. Moisés advierte que si un profeta se levanta y enseña otro camino que no sea la obediencia a YHVH, si enseña que no se deben guardar los mandamientos de YHVH, el tal profeta es falso y por lo tanto debe ser muerto para quitar el mal del medio del pueblo.

La enseñanza básica de la Torah es amar, obedecer y seguir a YHVH. Por lo tanto, si Yeshua vino para enseñar que los mandamientos del Padre estaban abolidos, si cambió las enseñanzas de Moisés, si desechó el culto racional o servicio del Templo, entonces Yeshua es un falso profeta de acuerdo a Moisés. Y esto es lo que la iglesia enseña, por lo tanto, la iglesia en otras palabras enseña que Yeshua NO ES EL Mesías verdadero.

Personalmente creo con absoluta certeza que Yeshua es Dios. Es el Mesías prometido, es profeta verdadero. Por que? Porque el mensaje de Yeshua tiene un solo denominador: Amar y obedecer al Padre. Guardar los mandamientos y vivir en santidad. Yeshua confirmó la Torah. Yeshua JAMÁS enseñó que las Fiestas de YHVH estaban abolidas, JAMÁS enseñó que el día de reposo se cambiaría arbitrariamente, JAMÁS enseñó que NO siguiéramos las enseñanzas de Moisés, por el contrario si se quiere en el sermón del monte lejos de abolir las enseñanzas, las puso aun mas rígidas en su verdadero significado. Yeshua no nos animó a seguir a otro Dios, ni siquiera a El mismo siendo la palabra de YHVH hecha carne. Yeshua enseñó a orar al Padre "*Padre Nuestro*"... a pedir al Padre (*Todo lo que pidáis al Padre en mi nombre...*), enseñó que El era el camino para llegar al Padre (*Yo soy el camino, ..*) Nos reveló el verdadero nombre del Padre: YHVH.

Yeshua confirmó a sus discípulos la veracidad de los mandamientos dados a Moisés, en Juan 5: 46-47 "*Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a mí, porque de mí escribió él. Pero si no creéis a sus escritos, ¿cómo creeréis a mis palabras?*"

Por que la Iglesia entonces enseña lo que Yeshua nunca dijo? Porque la iglesia desde los primeros tiempos cometió el error de apartarse de la enseñanza de Moisés llevada por los sentimientos antisemitas de los llamados primeros padres. El desconocimiento de los mandamientos es tal que no es fácil encontrar un texto cristiano que describa con exactitud los diez mandamientos, a pesar de ser los mas "enseñados" . Revisen en sus mentes y en los textos los mandamientos y lean el primero de ellos. Cual es? Difícilmente la respuesta va a ser: "*Yo soy YHVH tu Dios, que te saqué de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre*" y ni hablar del cuarto mandamiento acerca del día de reposo.

No entendemos a Yeshua correctamente porque no entendemos a Moisés. Si la iglesia enseñara que Yeshua si estuvo de acuerdo con Moisés, entonces podría probar fácilmente a los judíos que El es el verdadero Cordero de Dios, que cumplió con todos los requisitos del sacrificio y del altar. Si enseñara que Yeshua es la imagen de YHVH que apareció a Abraham, que habló en el Sinaí, que guió al pueblo de Israel en el desierto,

entonces hubiera podido cumplir con la gran comisión de ir a los judíos primero. Pero por que nunca pudo convencer a quienes fue enviado en primer lugar? Porque con su enseñanza desacredita la autenticidad de su mensaje.

La iglesia tomo la figura de Yeshua, le quito su identidad hebrea Israelita, le puso vestidos paganos griegos, le puso un nombre griego y eliminó su nombre hebreo, descartó las ordenanzas de los sacrificios, lo descartó como Mesías de Israel y solo lo presenta como salvador de los gentiles, en muchos casos ocupa el lugar del Padre. Cuantas veces oramos a Yeshua, y terminamos en el nombre de Yeshua cuando El mismo nos enseñó que la oración iba dirigida al Padre? Que El era el camino para llegar al Padre?

Pero como la palabra de YHVH es fiel y para siempre, hoy se levanta un numeroso movimiento de creyentes en Yeshua que retornan a las verdaderas raíces, a la búsqueda de la verdadera palabra de YHVH, y de otro lado numerosas personas de la casa de Judá están recibiendo la revelación del Mesías Yeshua. Se cumple ante nuestros ojos Ezequiel 37. El endurecimiento en parte terminó, porque se cumplió en tiempo determinado. En un próximo estudio entenderán esto completamente, y les aseguro que crecerá en ustedes como en mi la seguridad de seguir al único Elohim verdadero!

Este movimiento nuevo por supuesto tiene también muchos peligros de los que es necesario advertir. Muchos de los creyentes Mesiánicos de la casa de Israel, llevados por su celo en volver a las raíces han cometido el error de seguir falsos maestros que apoyados en libros de tradiciones judías humanas como el Talmud y estudios de cabala, desvían el verdadero mensaje de nuevo y están formando mucha confusión entre los creyentes. Recuerden que Yeshua reprendió a los fariseos de su época por poner sus tradiciones y enseñanzas sobre los mandamientos del Eterno. *“Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres”*

Muchos otros niegan la deidad de Yeshua de nuevo siguiendo las tradiciones Rabínicas, y otros, con falsos nombres hebreos, pretenden engañar y hacer negocio con la nueva enseñanza. . Sabemos que Satanás ataca siempre con lobos vestidos de ovejas. También del lado de la casa de Judá, algunos nuevos creyentes en Yeshua están trayendo confusión a los creyentes no judíos enseñando que la restauración final es para la casa de Judá solamente, y que los gentiles o no judíos solo están para amar y apoyar con oraciones y financieramente sus proyectos. Niegan la restauración de la casa de Jacob y la existencia de la casa de Israel

pretendiendo ser ellos mismos las dos casas reunidas después del exilio en Babilonia, lo cual por supuesto no tiene ninguna validez Bíblica. Pero la Palabra de YHVH está en nuestra mano. Volvamos a ella mientras pueda ser estudiada. Recuerden que pronto desaparecerá de acuerdo a las profecías, será tan difícil encontrarla que muchos correrán de aquí para allá y no la hallaran.

Necesitamos verdaderos pastores que entendiendo lo que significa el temor a YHVH, se despojen de todo orgullo, y solo con su gran amor a YHVH y la sinceridad de su entrega, reconozcan delante de sus congregaciones el error del pasado del que como decía en el principio no somos culpables, y empiecen a trabajar sobre la marcha en la restauración del mensaje por que el tiempo es corto, muy muy corto.

Miqueas 4: 2 nos enseña que al final de los tiempos, las naciones volverán sus ojos a Sión, a Jerusalén. *“Acontecerá en los postreros tiempos que el monte de la casa de YHVH será establecido por cabecera de montes, y más alto que los collados, y correrán a él los pueblos. Vendrán muchas naciones, y dirán: Venid, y subamos al monte de YHVH, y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque de Sion saldrá la ley, (la Torah) y de Jerusalén la palabra de YHVH..”*

Hebreos 3: 7 *“Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis vuestros corazones,”*

*Shalom.....*

*En parte, tomado de articulo de YAVOH. Rabbi Monte Judáh.*

